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ILuSTRE MUNICIPALIDAD DE DALCAlluE

SEC RETARt^ NluNIC IPAL

ACTA SES16N ORDINARIA N®   116

CONCEJ0 NluNICIPAL

DALCAHUE, 05 de febrero de 2020

Cuando son las  14:43 horas deL 05 de febrero de 2020,  se da inicio
la Sesi6n Ordinaria N° 116 del Concejo Municipal,  la cual es presidida por el concejal don
Carlos Cardenas  Bahamonde,  ejerciendo como Secretaria Municipal del Concejo,  Sefiora
Clara Vera Gonzalez, y con la participaci6n de los concejales, seftores:

CARLOS CARDENAS  BAHAMONDE
MRCOS EUJENIO PEREZ
LUIS  ORFELIO  LOAIZA  BAHAMONDE
JOSE ALVARO Mufloz 0YARZON
MRl'A ALEJANDRA VILLEGAS  HUICHAMAN
LEONARDO PATRIclo ALARC6N  PUALUAN

La Tabla para tratar, comprende:

1.-OBSERVACIONES AL ACTA ANTERIOR.

2.-CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA

3.-TEMAS VARIOS

1.-OBSERVACIONES AL ACTA ANTERIOR

EL  concejaL  ALvaro  Muf`oz  indjca  modificar eL  parrafo     N°  2,  sehaLando  que  dice
Plarifi.car  y  es  Planjficar,  y  en  el  dltimo  parrafo  de  temas  varios  donde  seftala  que
solicit6 que se realice un reclamo formal a la Supen.ntendencia del Medio Ambiente.

2.-  CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA

2.1.-Memorandum  Encargada  de  Rentas  y  Patentes,  mediante  el  cual  presenta
solicitud  de  transferencia  de  patente  de  alcoholes corres
nombre de DON JORGE RAUL Mufloz OYARZUN,  RUN:

ondiente     a  minimercado  a
para ser transferido

a  nombre  de  COMERCIAL  RICHARD  VIDAL  LIMITADA,  RUN:  76.787.733-1,  representada
por  el  Sr.   RICHARD  BENITO  VIDAL  MELEHUECHUN,   con  domicilio  comercial  en  calle



Camino    EI    Bosque    N°     100,    para    lo    que    se    adjuntan    todos    los    documentos
correspondientes.

El  concejal   Alvaro  Mufioz  consulta  si   es   la   misma  jurisdjcci6n,   la   secretaria
municipal le indica que corresponde al sector EI Bosque.

SoLicitud  se somete a votaci6n, siendo aprobada per todos  Los integrantes del
Concejo.

2.2.-  Se  da  lectura  al  informe  de  Patricia  Ojeda  Alvarado,  Jefa  de  Personal,
indicando de acuerdo con  la  ley N°  18.695 Art N°  27,  adjunta Escalaf6n  de Men.to de  los
funcionarios Municipales y listado del personal registrado en la Contralon'a General de la
Repdbll.ca afio 2020.

2.3.-     Se  da  lectura  al Memorandum  del Sr.  Juan  Segundo  Hijerra  Ser6n,  Alcalde  de  la
comuna    de    Dalcahue    da    a    conocer    la   Modificaci6n   de    Presupuesto,    segtln    el
Memorandum N°07/2020 y N°  09/2020 del 24 de enero y del 05 de febrero del 2020.

AUMENTA:

22.08.011 SERVIclos     DE     PRODUCCION     Y    DESARROLLO     DE M;2.000
EVENTOS  (03.03.16  SEMANA DALCAHUINA)

lg                                            Si;.SrfenEt::*!.r-I+, 7u ,  ,:                                                                         TOTAL M$4.ooo   gr7`}_RE

DISMINUYE:

21.04.004 PRESTACIONES      DE      SERVICIOS      DE      PROGRAMAS M!2.000
COMUNITARIOS  (06. 06.03 PROGRAMAS CULTURALES)

TOTAL M$4.000

La concejal Alejandra VIllegas consulta por qu6 existen dos memorandum iguales,
sl.endo  las  mjsmas  cuentas  y  montos,  a  lo  cual  responde  la  Sra.    Yasna  lgor,  Jefa  de`
Departamento  de  Cultura,   luego  de  presentar  formalmente  a  Silvia  Sanchez,   Apoyo
administrativo  en  el  Departamento  de  Cultura.   Explica  acerca  de  los  memorandum
mencionados anteriormente,  los  $2.000.000  son  para  realizar una  licitaci6n   para  el di'a
sabado  de  un  Show  infantil    desde  [as  15:00  a  18:00  horas    en  el  Parque  Teguel  ,   la
licitaci6n  se  encuentra  cerrada  esperando  a  que  el  concejo     de  su  auton.zaci6n  para
poder adjudicar.

La sra.  Yasna  lgor indica que existe otra con  las mismas cuentas,  la  cual explica
que no se trata de que se va a dejar en $0   la cuenta de cultura,  a traves de una gesti6n
personal junta con el alcalde  conversaron  con la empresa e6lica   ubicada en San Pedro,
tambi6n se solicit6 I.nforme del encargado del medio ambiente de la Municipalidad  para
saber si cuenta con   todo los protocolos ambientales   necesan.os,  quien respondi6 que la
empresa   e6li.ca  ha  cumplido   cabalmente con todas   normas ambientales existentes   y
que no existe ningdn reclamo contra ellos,  esto con el fin de poder tener cuidados en el
sentido   de   poder   recibi.r  donaciones     que   podamos   tener   algdn   impedimento   del
funcionamiento,  despu6s haber realizado  la gesti6n la e6lica   a trav6s de otra empresa
llamada   Rio y Alba hoy se concret6 el dep6sito   a trav6s de un  convenio de donaciones
de  $3.000.000   para   las  actividades  de  la  semana  Dalcahuina,  lo  que  significa  que  los
$2.000.000  que  la  Sra.  Yasna  esti  sacando  del  Departamento  de  Cultura    van  a  ser
rei.ntegrados par los  S3.000.000    que esta aportando la e6lica,  Sra.  Yasna  sefiala que la
1.dea no es    usar todo el presupuesto   de cultura   y a trav6s de la gesti6n interna poder



obtener  donaci6n   sefialada   anten.ormente,   la   que   fue   ingresada   con   una   firma   de
convenio a  la Munjcipalidad   con  la  correspondl.ente orden  de ingreso.  Luego seFlala  que
hay $75.000.000   para poder realizar  todas las actividades  de verano 2020 y para eso se
solic].tan  4  di'as  permanentes    del  funcionamiento    en  el  Parque  de  Teguel    desde  las
12:00      hasta  las  02:00  am,  esto  significa  que  hay  que  considerar  4  dl'as  de  t6cnica,
porque  se  necesita  tener  funcionamiento    para  que  [o  m6dulos  gastron6micos   puedan
funci.onar    y  asi'  privilegiar  a  las    organi.zaciones,    hace  dos  di'as  at fas    se    realiz6  una
reuni6n  con  las  15  organizaciones     y  3  personas  individuales  con  problemas  de salud  u
otro tipo que han dado a conocer en la Municipalidad.

El concejal Alvaro Mufioz    consulta que segdn  lo detallado quedan'a el departamento de
cultura  con  $1.000.000  menos  para  generar talleres  o  actjvidades  culturales  en  el  aFlo,
Sra.   Yasna  lgor    indica  lo  que  son  el  tema  de  los  talleres  que  tienen  pensado  para
mantener hasta diciembre sehalando que  lo dineros estin asegurados,  el taller de VI.oll'n
se  mantendra hasta  diciembre por el alto flujo  de   nifios participando 1.ndicando  que  no
se  puede  perder  esa  oportunidad,  taller  de    danza    son  cerca  de  30  j6venes  adultos,
dentro del 1'tem de actividades culturales   que tienen  la Municipalidad esti el sueldo de
Silvia  Sinchez  y  los  monitores     que   se  encuentran   trabajando  en  verano   (enero  y
febrero),  dos  en  la  biblioteca,  2    en  el  Museo    y  mss  1   persona  que  acompaha  a  las
actividades de fi.n  de semana ya  que en  la  logl'stica se  hace poco   en  las actividades de
esa naturaleza.

Sra.  Yasna  lgor   tambi6n  agradece  la  Participaci6n  de  don  Lu].s  Loaiza  y  Patricio
Alarc6n  por asl.stir a acti.vidades   realizadas el  domingo 02  de  febrero  del 2020,  ya  que
para  cada  persona  u  agrupaci6n  se  le  hacl'a  entrega  de estl'mulos     ya  que  las  personas
que   suben   al   escenario   se   sienten         mas   alagados   con   la   persona   que   le   da   el
reconoc].miento,   ademas     pide  que  en  esos  4  di`as  que  se  realizan  actividades  en  el
Parque  Teguel     tener  la  presencia  de     algunos  de  los  concejales  para  la   entrega  de
reconocimientos ya que es importante la   presencia del Concejo.

El  concejal  Alvaro  Mufioz     sefiala  que  sen`a  bueno  el  tema  que  se  plantea  para
plani.ficar las horas,   cuanto  nivel de  horas,  dl`as,  Sra Yasna   indica que ella  no pide  que
la  presencia  sea  todo  el  dl'a,  vuelve  a  sefialar  que  sen'a  jmportante  su  presentaci6n  al
igual se  encontrara  la  reina   del aho anten.or   sehalando que  ella  se  merece  estar   en
algdn   lugar  junto   a     autoridades  de   la   comuna     para   darle   also  de   realce   a     su
participaci6n     y  asimismo  con  las  candidatas  futuras     que  se  presentaran,   hasta  el
momento no se han inscrito candidatas, se espera que de aqul` al viernes se inscn.ban.

El  concejal Marcos  Eugeni.o  reconoce  el trabajo  realizado  por la Sra.  Yasna  lgor,
Jefa  departamento  de  cultura,  la  cual  ha  estado  a  la  altura,  teniendo  un  tremendo
respaldo  de  parte  de  la  ci.udadanl'a  en  cuanto  a  las  actividades  que  se  ham  realizados,
sefialando que lamentablemente 61 no pudo asistir a dichas actividades por problemas de
salud,  y  a  pesar de  las  condicjones  climaticas  que  se  dieron  el  fi.n  de  semana  la  gente
particl.pa,  le gusta ir.  Hay una encargada de cultura que con lo que tiene ya sea mucho o
poco realiza lo posible para que salga todo bien.

Las propuestas de modificaci6n presupuestaria se someten a votaci6n, siendo
aprobada per todos Los integrantes del concejo.

2.4..  Se da lectura al informe de Yasna lgor,  Encargada Departamento de Cultura,  dando
a    conocer    lNFORME    PROPUESTA    N.     4479-2-LP20    "SHOW    ARTISTIC0    SEMANA
DALCAHUINA 2020",



La  concejal  Alejandra  Villegas  consulta  en  que  consiste  y    Sra.  Yasna  lgor  indica    que
cuando  se  trabaja  en  el  mercado  pdblico  se  encuentra  con  distjnta  situacl.ones,    en  el
foro se  reciben  muchas consultas   y   algunas son  muy desubicadas y falta  de tino   en  el
momento de escribir,   se presentaron tres ofertas como se puede ver  en el informe, una
de ellas es por $1,  lo cual no es viable,  la segunda oferta fue de $62.500.000,  el cual no
presento   nl.ngdn   documento      el   cual   es   inviable   saber   si   cumple      con   lo   que   la
municipalidad  estaba  solicitando,  sobre  todo  en  el  tema    de  los  documentos    donde
acredita  que  el  artista  que  se  esti  pidl.endo  realmente va  a  venjr a  Dalcahue,    por lo
tanto  la tercera  oferta     por $75.000.000  de   TUMAS SPA,  adjuntaron todo    junto a    la
garanti'a siendo ingresados en la oficina de partes,   la mun].cl.palidad  pedl'a para el jueves
13  la  t6cnica,  generadores,  escenarios  con  techo,  pantallas,  luces,  amplifl.caci6n,  todo
lo que se  necesita  para  llevar a  cabo un espectaculo  a contar de  las 21:00   horas en   el
Parque  T6guel,  ademas  de  la  contratacl.6n  del  grupo    Damas  Grati.s  (grupo  Argentino),
dentro    de  la        evaluaci6n  que  ellos    presentaron  como  formulan.os,  la  parn.lla  es  la
si8uiente:

Jueves 13 de febrero del 2020:
/   14:30,  presentacion candjdatas a re].na
/   21:00, Club de cueca y Semillero
/   Entre Brujos
/    Desfi.le de Moda Chilota, candidatas de Reinas
/    DamasGratis

Viernes 14 de febrero del 2020:
/    21 :00,  conjunto Club de Cueca y Seml.llero
/   Pablo Hernandez
/   Prueba con.ografia candidatas
/    Desfile Atuendo Mitologico Reciclado
/    Duo llusion
/   Los vasquez

Sabado 15 de febrero deL 2020:
/    14:00,  Show lnfantiL yjuegos lnfLabLes
/    21 :00,  Archl.pielago Magico
/   Vlento Puelche
/   Efecto Domino
/   Retobran
/    Gmupo Humor lmpak show
/   Avenida la cumbia

Domingo 16 de febrero del 2020:
/   21 :00 Club de Cuecas y Semillero
/    Los Traukos de la Cumbia
/   Tall.smanes del Ritmo y del Amor
/    EI Man.achi chiLo6
/    Los Diamantes ALegres

El  concejal  Patn.cio  Alarc6n  consulta  si  habfa  movili.zaci6n  todo  el  di'a,  Sra.  Yasna  le
indica  que  habran  dos  los  buses que  ayudan`an  al  acercamiento  a  las  personas  hacia  el
Parque Teguel,  se convers6 con el Inspector Juan Jos6 Becerra Nofal,  que se hab].lite un
espacio  para  que  el  bus  puede  dejar y  recoger  gente  dentro  del  lugar,  dependiendo
donde se instale el escenan.o se dejari un lugar especl'fico para ello.



Los  estacionamientos  se  le  otorgaron  a  las  compafil'as  de  Bomberos  de  Dalcahue,   los
cuales adn no se sabe  d6nde estarin ubicados.

La  concejal Alejandra V1.llegas  consulta si  toda  la  programacl.6n  que  realiza  la  Sra Yasna
lgor la ve sola o tiene apoyo del resto de  la Mum.cipalidad,  La Sra.  Yasna indl.ca que  hace
unos di'as at fas se reunieron para ver todo el tema del calendan.a de las actividades para
que Deporte, Tun.smo,  Cultura y PDTl,  para que no se chocaran las actividades, todas las
activi.dades  de  la  semana  Dalcahuina  pfacti.camente  lo  ve  el  departamento  de  cultura,
de repente con Alvaro y Marcos.

El  concejal  Alvaro  Mufioz    consulta  sj  hay  costos  adicionales,  Sra.  Yasna  indica  que  si
existen  costos adicionales,  por ejemplo  Entre  Bmujos  lo tiene que contratar ella  y va   a
tener que  salir plata del departamento de cultura,    para  lo cual existe un  monto  donde
el Concejo aprob6,  el cual se dej6 un margen  para poder realizar  la contrataci6n  de los
grupos locales para realjzar la parrilla,   lo que pretende hacer es contratar grupos como
EI  Antumatun,    la  idea  de  la  Sra.  Yasna  es que  todos  los  grupos  locales  puedan  usar  el
Escenario,   una   vez   aprobada   la   licitaci6n   esta   propuesta   sera   conversada   con   la
productora,  el concejal Marcos Eujenio indica que las empresas son complicadas con ese
tema,  en especial despu6s de la prueba de sonidos.

El concejal Alvaro Muhoz indl.ca que para que el funcionamiento se de adecuadamente se
requiere la coordinaci6n con otras areas de la Municipalidad.

La conceja[  Alejandra VIllegas  sef`ala  que  nunca  los grupos son  gratis,  en  el sentido que
si  bi.en  no  se  les  paga  en  dinero,  pero siempre  hay algo detras,  como,  por ejemplo,  las
comidas,  alojami.ento,  movili.zaci6n,  etc.

El concejal Luis Loaiza,  consulta estimativamente cuanto mss aparte de los $75.000.000
se va a  realizar y la Sra.  Yasna indica que unos $5.000.000.

La Sra.  Yasna indica que el departamento de cultura en el periodo de marzo a abn.l,  se
cambian'a  donde  se  encuentra  actualmente  et  Cesfam  de  Dalcahue,  en  la  reunl.6n  del
comit6 t6cni.co se planted que se habilite el gimnasio que se encuentra atras del Cesfam
para poder realizar los talleres.

EI Sr.  alcalde subrogante don Marcos,  seFlala que el G].mnasio mencionado anten.ormente
no puede ser utl.ljzado, ya que el costo para el mejoramiento de la estructura sen'a muy
alto.

El  concejal  Alvaro  Muhoz  consulta  si  hay  costos  adicionales,  Sra.  Yasna  indica  que,  si
existen  costos  ad].ci-onales,  por ejemplo,  Entre  Brlijos  lo t].ene que  contratar ella y va  a
tener que salir plata del departamento de cultura,  el cual existe un monto aprobado por
el Concejo.

Sra.  Yasna  1.ndica  que  se  ha fa  entrega de  todos  lo  G.A.V que se  ha fan  en  las acti.vidades
semana  Dalcahuina 2020.

El  concejal  Alvaro Mufioz,    sehala  que   tener en  la  pfactica 4,  5  di'as  gente trabajando
en  el  parque  Municipal va  a  implicar van.as    logi'sticas  adicional,  por  ejemplo  el  agua,
energi'a,   el  tema  de   recoleca.6n  de  basura  y  manejos  de   residuos   si  se  encuentra
pensado  para     las  fechas  de  las  actividades,   don  Marcos  indl.ca  que     el  tema  fue
conversado con Marcela  Staforelli,  Luis lglesias,  Yasna  lgor,  se entregafan  contenedores
a cada uno de los m6dulos,  el cual se deben'a tener  una buena gesti6n,   con el tema de
los bahos qul'micos adn no se ha evaluado.



La  propuesta  se  somete  a  votaci6n,  siendo  aprobada  por  todos  los  integrantes  del
concejo.

2.5.-Se da  lectura al informe de solicitud    Coml.t6 de lglesia San Juan,  que debido a  las
situaciones   actuates   que   tienen   reLaci6n   con   los   jncendios   a   temples   reLigioso,    La
comunidad  quiere  resguardar  La   igLesia,  por   Lo  que  soLicitan  aporte  de  extintores  para
dar mayor segun.dad a  su iglesia.

EL concejal Luis Loal.za,  indica que a  cada vecl.no se  Le entregue un extl.ntor para  ayudar
en  caso  de  un  incendio,  demas  concejales  I.ndican  que  no  pueden  aprobar  la  solicitud
coma es redactada, ya que no I.ndican el monto que solicitan para que se realice la dicha
compra de extintores.

2.6-Se  da  lectura al jnforme de Juan Jos6  Becerra  Nofal,  Inspector de  la Munici
de  DaLcahue resenta  solicitud  del Sr.  JOSE  DAG0BERTO  RUIZ  RUIZ     RUN:

alidad

comuna  de  Dalcahue,  qu].en  solicita  permiso  para
poder   requerir   un   espacio   de   bien   de   usa   pdblico   para   ejercer   la   actividad   de
prestaciones  de  servicios  de  fletes  con  una  Camioneta  PLACA  PATENTE  LLLB-86,   Don
Jos6 solicita un lugar de paradero donde el concejo Municipal determine

2.7.-Se da  lectura  al informe  de Juan  Jos6  Becerra  Nofal,  Inspector de  fa Municipalidad

£E,Epqr:.=nntaso,=+.,#u:spdAec[,osr.p#UvEELNDTRD¥3sN5%Du¥Eg;HEgptaRnutTas;
Sonamentales,  Kokedamas"  desde  el  mes  de  febrero  2020  a  i'narzo  del  2020  en  calle
Pedro Montt frente a puestos de artesanl'as "Manos Chilotas".

El  concejal  Luis  Loaiza  sefiala  que ya  no  ex].sten  mas espacjos  para vender  productos y
que    a  las personas que se acerquen a soLicitar un espacio le informen que ya exjste un
acuerdo qile no hay mss espacios para ser entregados.

EI Concejal Alvaro MUFioz indica que  hace un tiempo solicit6 que se realice un croquis de
todos  los  espacjos  utilizados  para  tener  en  cfaro    cuales  son  los  espacios  que  hay,  a
donde se puede asi.gnar y a qu6 actividad.

2.8.-     Se    da    lectura    a    soLicitud    de    La    Sra.     MARI'A    INES    Mufloz    VALENZUELA
COMERCIANTE    RUN:                                  solicitando   aprobar   el   cambl.o   del    nombre   del
comodato  otorgado  y  se  otorgue  aL  nombre  de  La  sehora  anteriormente  mencionada,
ademas de autorizar a los inspectores muni.cipales con la finaljdad de que informen si es
posible o no poder regulan.zar una parte del Kiosko hacia donde se encuentra el gas,  par
lo que debe ser un metro o lo que las autoridades estimen.

Sra.  Clara Vera,  indica que el Kiosko se encuentra en territon.o man'tjmo y   el comodato
se encuentra vencido.

El  concejal  Patn.cio  Alarc6n  consulta  si  el  Toldo  que  se  encuentra  en  la  explanada  se
encuentra  con  autorizaci6n  o  no,  Sra.  Clara  I.ndica  que  no,   el  cual  el  concejal  pide
regularizar sl.tuaci6n ya que este ocupa como 5 metros.

El  concejaL  Luis  Loaiza  consulta  por  qu6  elLa  pide  eL  comodato  de  La  Munl.cipalidad,  es
porque ella util].za el papel de comodato vencido el cual se encuentra a nombre de su ex



esposo,  por lo  que necesita que  le  cambien  el comodato a su  nombre   para que  ella  se
acerque a la autoridad man'ti.rna.

Solicitud  se  somete  a  votaci6n,   siendo  rechazada  por  todos  los  jntegrantes  deL
concejo,  ya  que  no  existe  comodato,  comodato  no  se  Le  puede  entregar  porque
corresponde a territorio Maritimo, ademas se recuerda que eL toldo que se encuentra
en la explanada Municipal tiene que ser regularizado.

2.9.-      Se  da   lectura  a   solicl.tud   de   la   del   "Club   Deportivo   Cabalgata  y   Ecuestre
Dalcahue"  quienes  realizaran  actividades  el  di'a  domingo  09  de  febrero  del  2020,   las
activi.dades   consisti.ran   en   juegos   populares   y   domas   tradicionales   propias   de   su
i.diosi.ncrasia  sl.ngular  de  su  tern.ton.o,  por  lo  que  soll.citan  un  aporte  de  $500.000  para
desarrollar dicha actividad antes mencionada.

El  concejal  Alvaro  MUFloz  aprueba  solicitud,   dejando  en  claro  que  no  tiene  formato
requen.do para ser aprobado.

Solicitud   se  somete   a   votaci6n,   siendo  aprobada   por  todos   los  integrantes   del
concejo.

2.10.-Se  da  lectura a solicitud  de  la  "Junta de Vecinos La Quilla N .  24" un  aporte  de
$200.000  con  el fin de  realizar I.nauguraci6n de  la  pavimentaci6n del  camino  del  sector
de Niucho.

SoLicitud   se  somete  a  votaci6n,   siendo   aprobado  per  todos   Los  integrantes  deL
concejo eL monto propuesto per eL aLcatde que ascl.ende a $150.COO.

2.11,  -Se  da  Lectura  a  soLicitud  de  `a  "Junta  de Vecinos  N.10  "Tres  CoLinas",  Villa
Tenaun  RUN:  73.874.500-0,  la  solicitud  es  para  realizar un  proyecto  de  saneamiento
de   terreno en Villa Tenaun   corresponden a 26 carpetas para la obtenci6n de tl'tulos de
dominio,  el  cual  esta  gestionando  la  junta  de  vecl.nos  N°   10  "Tres  Colinas"  el  monto
solicitado del aporte es de $8.000.000.-

La  concejal  A[ejandra  Villegas  consulta  sl.  las  26  carpetas  son  las  que  se  entregaron  al
Ministro,  sefialando que el dinero se encuentra en saldo final de caja.

Don  Marcos  Velasquez,  indica  que  el  abogado  Montes,   ha  trabajado  con  ellos  y  se  le
dieron  junto  con  la  oficina  de  PRODEL,  hist6ricamente  en  Bienes  Naci.onales  deci'a  que
eso  se  encontraba  fiscal y que  como  son  menos  de  5.000  metros  no  podi'an  entregar el
tl'tulo,  ellos  realizaron  los estudios,  Don Marcos  particip6  en  una  reuni6n  en  Tenadn.  EI
sr.   Felipe   Montt   efectu6   el   estudl.o   y   lleg6   a   la   conclusi6n   de   que   los   terrenos
Perteneci'an a la cun.a.

Solicitud se somete a votaci6n,  se acuerda que se aclare internamente eL tema de  La
transferencia de recursos.

2.12.-              Se  da  lectura  a  informe  Junta  de  Vecinos  N.   10  "Tres  Colinas",  Villa
Tenadn   RUN:   73.874.500-0,   solicitando   un   aporte   de   $2.000.000   con   el   fin   de
fl.nanciar activl.dad de Encuentro de Acordeonl.stas 2020,  la cual se realizari el dl'a  15 de
febrero del 2020.



El  concejal  Luis  Loaiza  indica  que  sen'a  bueno  revisar  el  7%  del  Tope  de  aportes  o
subvencl.ones.

La concejal Alejandra Villegas jndica que lo importante es que el dinero se encuentra en
el saldo    final de Caja, ver la mejor forma de que esto sea entregado.

Solicitud  se  somete  a  votaci6n,   siendo  conversado  par  todos   los  concejales,   se
aprueba aporte segdn eL monto que proponga eL aLcaLde.

3.-TEMAS VARIOS

3.1.-                  La   concejal   ALejandra   VIILegas   solicita   poder  dejar  el   Concejo   del   d]`a
mi6rcoles  12  de  enero  para  ser  realizado  el  dl`a  viernes  14  de  febrero  de  2020,   los
concejales  I.ndican  que  no exl.ste  problemas  para  este  ser  realizado  dicho dl'a  solicitado
por la concejal

3.2.-                El concejal Luis Loaiza consulta acerca de licitacj6n sobre los bafios, ya que
se  encontraba  pendiente,   Camilo  Soto  envi6  por  media  de  correo  electr6nico  a  los
concejales las bases, se le pedifa a Camilo Soto que se presente en pr6xima Reuni6n.

3.3.-                El  concejal  Marcos  Eujenio,   se  refiere  a  comodato  de  espacio  que  sera
entregado  a  los  pescadores y solicjta  se aclare  qu6  significa  un  producto elaborado  por
medio de correo electr6nico enviar comodato que sera entregado.

Ademas,  sefiala  que  en  un  pn.ncipio  cuando se comenzaron  las  reuniones se dijo  que se
iba  a  realizar  rotaciones  de  comisiones y  no  se  han  realizado  durante  dos  ahos,  par  lo
que   soll.cita   acordar   el   cambio   de   comisiones,   siendo   un   tiempo   suficiente   para
reactivarlas,  al respecto,  se acuerda  redefinir las presidencias de comisiones,  quedando
de la siguiente manera:

Concejal Carlos Cardenas:  comisi6n de Tun.smo
Concejal Marcos Eujenio:  coml.sl.6n de Salud
Concejal Lul.s Loaiza:  comisi6n de Gesti6n  lnterna
Concejal Alvaro Muhoz:    comisi6n de Deporte
Concejal Alejandra Villegas:  comisi6n de Educaci6n
Concejal Patricjo Alarc6n:   comisi6n de Cultura

3.4.-                 El concejal  patn.cio Alarc6n  soll.cita se aclare  la  situaci6n  de  la  secretaria
de concejales,  quien esta trabajando  media dl'a en  la oficina de concejales y medio dl'a
en  prodesal,  respecto  a  lo  cual  don Marcos Vetasquez  sefiala  que  existe  una  propuesta
para   ser  conversada   con   el  alcalde        y   los   funcionarios  ya   que  se   haran   algunas
rotaci.ones internas dentro de la Municipalidad.

El concejal Luis Loaiza presenta su  molestia ya que siempre a los concejales le envi'an  a
sus secretarias de comodl'n, ademas sefiala que ellos no piden a la secretan.a,  sino que la
ley  lo  indica,   porque  tiene  que  ser  la  secretan-a  de  los  concejales,   ha  existido  una
rotaci6n   de   5  secretan.as,   el  concejal  indica  que  ellos  necesitan  trabajar  con   una
secretaria  permanente   ya que  no es trabajo propio de ellos sino con  las comunidades,
con    la  gente  y  dirigentes  el  cual  necesitan  que  se  le  reaticen  los  documentos  como
corresponden.

Los  concejales  piden que  la secretaria de los conce].ales se  mantenga en  un  lugar fi'sico
permanente    para atenci6n de dirigentes y la atenci6n del pdblico.



3.5.-Se solicita,  a petia.6n del Secplan que se hagan las observaciones a la ljcitaci6n de
los bafios de las cocinen'as.

AL  respecto,  eL  concejaL  Loaiza sefiala que  en  el  punto 2.3  letra  d)  se  pl.de
certificado   de   antecedentes    con    una   semana   de   anticipaci6n   y    las   fechas   de
presentacl.6n de documentos con esta exigencia no coinciden.

Luego,  sugiere  que  se  entreguen  beneficl.os a  personas de  la  tercera  edad
que acceden a los bahos,  con una rebaja de un 20%.

3.6.-  El  concejal  Mufioz  solicjta  que  se  gestjone  con  el  Encargado  de  Sernapesca  una
exposl.ci6n   sobre   ta   Ley   de   caletas  y  su   aplicabilidad   en   Dalcahue.   Sefiala   que   el
Encargado regional es don  Homero Silva.

No habjendo mss que tratar,  se pane t6rmino a la reunj6n cuando son las  16:35 horas.

CLARA  INES VERA GONZALEZ

SECRETARIA MUNICIPAL

CARLOS  CARDENAS  BAHAMONDE

PRESIDENTE  (S)


